



Association Vaud Valais Fribourg
de tennis de table

Rapport du département technique 2020-2021

J'ai vécu ma deuxième année en tant que DT et toujours pas de saison classique !

Les championnats ont été arrêtés encore plus tôt cette année. Nous avons l'espoir de pouvoir reprendre à plusieurs reprises mais ce satané virus en a décidé autrement. Pratiquement aucune compétition n'a pu avoir lieu. Mais la vaccination avançant à grands pas et les chiffres allant dans le bon sens, j'ai bon espoir de pouvoir vivre (enfin !) une saison classique !

Comme vous le savez certainement, notre trésorier Michael Schmutz a donné sa démission après plusieurs années de loyaux services. Après des discussions au sein du comité, nous avons souhaité proposer une sorte de fusion entre le département technique et celui de la trésorerie. Cela permettra de centraliser les informations et d'avoir un seul interlocuteur pour les clubs. Personne ne s'est présenté pour remplacer Michael. Par conséquent, si vous acceptez le comité tel que proposé, c'est avec plaisir et honneur que je reprendrais ce rôle. Je ferais de mon mieux et je compte sur votre compréhension pour mes éventuelles erreurs pour ma nouvelle fonction. Sachez que le bouclage des comptes sera effectué par un fiduciaire.

Je vous parlais déjà de la réforme des tournois de classements l'année passée et j'espère vivement qu'elle pourra être effective pour la saison prochaine ! Le tournoi du 5 juin fut une répétition générale réussie. J'espère que cette modification du règlement sportif sera acceptée et les inscriptions nombreuses !

Vive le tennis de table, vive l'AVVF !

Département technique AVVF
Valentin Henin